

2020(令和2)年4月10日

保護者の皆さま
生徒の皆さん

龍谷大学附属平安高等学校・中学校
校長 関目 六左衛門

始業式挙行のご報告と今後の登校日の中止について（お知らせ）

新型コロナウイルス感染症拡大の情勢の中、皆さま方にはお健やかに過ごしのことと存じますが、不安や心配を抱かれながらの日々ではないかと拝察しております。本校としましても、将に未曾有の事態に直面し、生徒の皆さんの安心・安全を最優先としながら、どのようにして本来の学校の責務を果たすかと、苦悩の日々を過ごしているところです。

さて、皆さま方のご理解とご協力を得て、本日、無事に新入生に入学許可(4月6日付)をあたえ、全校生徒と共に新年度新学期を始業いたしました。本来なら、明日から平常授業を開始し、学校生活が正常にスタートするところでしたが、本校はすでに5月6日(水)までの臨時休校措置を取ることを決定していることは、すでにお知らせしているとおります。

この臨時休校期間中、3週間にわたって、週1回、中学・高校学年別に登校日を設定し、4月8日付でお知らせしたところですが、その後、京都府知事の「府新型コロナウイルス感染症対策本部会議」での“生活維持に必要でない不要不急の外出自粛”要請、“非常事態宣言対象地域に準じた対応が必要”との表明を受け、設置法人とも協議を重ねた結果、新たに登校日中止の決定をいたしました。

休校期間中の授業の回復につきましては、夏期休業(夏休み)期間をとおして回復授業を実施することとし、生徒の学力向上とその定着に努めてまいりますので、格段のご理解とご協力をいただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

皆さま方のご自愛とご健勝を心よりお念じ申し上げます。

合掌

記

1. 休校期間中(4月11日から5月6日まで)の登校日は中止し、一切生徒の登校は求めない。
2. 休校期間中に課す学習教材や連絡プリント等は、後日、生徒自宅まで郵送する。
3. 休校期間中、生徒は自らの健康維持を最優先にし、不要不急の外出は厳に慎むこと。感染の疑いや家族を含めて濃厚接触者と特定された場合には、必ず学校に連絡すること。
4. 休校期間中の必要な連絡などは、主としてホームページを通じて行う。「manaba」と併せて日々の確認を怠らないこと。
5. 休校期間中は、感染予防への危機管理のため、教職員も交代にて勤務することとします。しかし、必要最小限の学校業務は行われますので、ご理解ください。

学校代表電話番号 : 075-361-4231

月曜日—金曜日 : 午前10時～午後4時

以上